



Columna



Pablo Hoffmann

Vicerrector Universidad San Sebastián, sede Valdivia

No nos sorprende

La semana pasada destacamos con profunda emoción que la Universidad San Sebastián (USS) se ubicó entre las diez primeras instituciones chilenas listadas en el Nature Research Leaders 2024 (Nature Index), ranking internacional que mide la publicación de artículos científicos en revistas de alta calidad. En 2023 generamos 22 publicaciones, con una fuerte presencia en las áreas de química y física.

Si bien nos alegra, un resultado así no nos toma por sorpresa, pues hace tiempo que desarrollamos medidas para aumentar la calidad y excelencia en nuestra labor educativa. Prueba de ello son los 44 nuevos investigadores que se han unido a nuestra planta académica en Valdivia en 2023 y 2024, principalmente en las facultades de Medicina y Ciencia y de Ciencias para el Cuidado de la Salud.

Cada uno de estos profesionales aporta con su experiencia y dedicación al fortalecimiento de nuestros equipos de investigación, y sabemos que están impulsando a nuestros estudiantes de pregrado y postgrado en el desarrollo de proyectos innovadores y futuras investigaciones.

Otro avance importante en formación, es que este 2024 co-

menzamos a impartir, con base en sede Valdivia, los programas de doctorado en Psicología y Salud Mental; y el doctorado en Física Teórica, este último gracias a la importante alianza que tenemos con el Centro de Estudios Científicos (CECs).

Creemos fehacientemente que ambos programas de doctorado representan un paso importante en nuestra misión de formar a la próxima generación de líderes en investigación, promoviendo la producción científica de alta calidad.

Además, estas acciones también fortalecen la formación de pregrado, pues los investigadores que publican en revistas de alto impacto, están directamente involucrados en la enseñanza en las salas de clases. Con todo, cada uno de estos investigadores será pieza fundamental en los próximos desafíos que asumiremos, y que tienen que ver con que este 2025 la USS abrirá tres nuevas carreras en la sede de Valdivia: Ingeniería Civil Industrial, Ingeniería Civil Informática y Arquitectura.

Cada una de estas acciones apunta a nuestra vocación por la excelencia, que nos hace creer día a día que nuestro rol formativo es clave para el crecimiento y desarrollo de la región y del país.